

Finalizaron 2 importantes obras en el norte de la ciudad

06/06/2019



Se trata de las Obras N° 10 y N°401 que culminaron en el mes de enero en el marco del Plan de obras del Cargo Tarifario al Servicio de Agua Potable, el cual avanza de manera constante para acompañar el crecimiento de la ciudad de Córdoba.

La primera de ellas, consistió en la colocación de 980 metros de conductos de PVC de 250 mm de diámetro, a lo largo del Antiguo Camino al Aeropuerto. Esta obra, forma parte de una nueva impulsión de la Estación Elevadora Aeropuerto y empalma con la Obra N° 11 que llega al Parque Empresarial Aeropuerto para reforzar el servicio en este sector.

Por otro lado, también finalizó la Obra N° 401 que tuvo como objetivo reforzar las redes troncales en la zona que estará servida por la Estación Elevadora Guiñazú Alta Presión.

Para ello, se instalaron 3.768 metros de caño de PRFV de 300 mm de diámetro desde la Av. Japón (a la altura de la autopista a Juarez Celman) hasta la calle De la Zamba. Esta obra permitirá mejorar el servicio en los barrios Villa Alicia Risler y Guiñazú, beneficiando así a más de 65.000 vecinos.

Para conocer el detalle del plan y el avance de las obras en ejecución, pueden visitar la sección [Plan de Obras](#) en nuestro sitio web.